

おくりもの

阿南市社会福祉協議会へ

●金4万8621円

見能林町 翔カラオケ愛好会 代表 白濱和子様から「チャリティー2018春のふれあい歌謡ショー」におけるチャリティー募金を地域福祉事業活動資金として

●金一封

四国電力労働組合阿南火力支部青年部様からバザーの収益金を地域福祉事業活動資金として

以上、ご寄贈いただきましたありがとうございます。

登録保健師・看護師・ 栄養士の募集

保健センター等において平成30年4月からの保健事業に従事する登録保健師・看護師・栄養士を募集します。

応募資格 保健師または看護師免許、管理栄養士または栄養士免許を有する方

応募方法 登録記入票（保健センター備え付け）に必要事項を記入の上、保健師・看護師・管理栄養士・栄養士の免許証の写しを添付して提出し

てください。

募集期間 3月1日(木)～16日(金)

午前8時30分～午後5時15分

※面接の上登録し、事業実施に応じて依頼します。

※賃金・勤務条件は、職種や

内容によって異なります。くわしくは、お問い合わせください。

提出先・問い合わせ先 保健

センター(☎22-1590)へ

平成30年度けんなん ニューファーマー育成講座

新規就農希望者、新規就農者を対象とした営農研修を実施。

対象 おおむね45歳未満の方で、阿南市で就農を考えている

方や就農5年以内の方で営農に必要な基礎的知識・技術を習得したいと考えている方

期間 5月～平成31年1月

場所 徳島県南部総合県民局会議室および現地施設など

内容 ▼基礎コース(月1～2回午前、午後各3時間程度)

▼実践コース(品目を限定し専門的技術の実習)

申込み・問い合わせ先 農林

水産課(☎22-1598)、

阿南農業支援センター(南部

総合県民局内☎24-418

5)またはJAアグリあなん

(☎26-1813)へ

市長通信

お元気ですか



阿南市長
岩浅嘉仁

阿南とベルギー、

どんな関係が？

2月中旬、ヨーロッパのベルギー王国大使館、

駐日特命全権大使ギユンテル・スレーワージェン氏(写真右から5人目)が阿南市役所を訪れてくださいました。ベルギーに本社のある世界的な総合

化学会社ソルベイのグループ企業で市内に立地しているソルベイ・スペ

シャルケム・ジャパン株式会社(社長、松岡 晃氏 内原町出身)の本

社工場の視察を兼ねた来庁でした。穏健でユーモアを兼ね備えた人柄

に阿南高専の寺沢校長先生や小松元校長先生を交え、大いに会話が弾みました。

大使は開口一番、木をふんだんに使った庁舎を誉めてくださいました。これらの木は、地元の木ですかとの問いに、私は日本古来から

伝わる正倉院の木の話をさせていただきました。日本最古の木造建造物のひとつである正倉院は、全てその建物の周辺の木を使っている。材料と完成品が同じ自然の中で育っている大切さは、日本人がよく心得ている事です。

さて、ベルギーは、人口1,100万人、面積は四国の約1.7倍。王室は大変な親日家で、昭和天皇の大喪の礼では当時のポードワン国王夫妻が出席。ポードワン国王の葬儀には今上天皇夫妻



が参列しています。首都ブリュッセルは、欧州連合(EU)の主要機関の多くが置かれているため「EUの首都」と言われています。また、日本とは経済的なつながりも強く、ベルギーから見て日本は世界第2位の貿易相手国であり、日本から約7,000億円を輸入し、約4,000億円を輸出しています。その証左として、5,000人以上の日本人が在留し、3,000社以上の会社がベルギーに進出しています。

平昌オリンピックが閉幕し、次は2020年の東京オリンピックです。また、2025年次期万博開催には大阪が立候補しています。ライバルとされていたパリが立候補を

辞退したというニュースもありました。前回の東京オリンピック成功は、東京が世界都市に認められる大イベントでした。しかし、前回の大阪万博は関西復権のスタートになるはずが一過性の行事に終わった感はありません。

ヨーロッパ諸国に関西を売り込む方法は、慶応義塾大学の上山信一教授のアイデアが一番だと思います。「関西経済の中心・大阪はドイツ。大阪都構想は東西ドイツの統一と類似。文化の薫り高い京都

はフランスに見立て、海洋都市・神戸を抱える兵庫はイギリス。和歌山はイベリア半島(スペイン)、そして商才に長けた近江商人の伝統を持つ滋賀はベルギー、海のない奈良はスイス」上山教授のこのアイデアを利用し、まさに関西は、日本のヨーロッパだと売り込んではどうでしょうか。

関西の一員と言われる私たち徳島県人は、この構想をどう考えるでしょうか。